

Atletismo cubano logra dos primeros lugares en Barcelona



La Habana, 29 jun (RHC) El atletismo cubano alcanzó dos primeros lugares en el mitin Ciudad de Barcelona, en España, por intermedio de Rose Mary Almanza en 800 metros y Yoandys Lescay en 400.

Almanza cubrió la distancia en 2.00.24 minutos, para aventajar a Halima Nayaki (2.00.80), mientras que Lescay se impuso con 46,01, para mejorar su registro de hace unos días en Bilbao y dejar atrás al sudafricano Ranti Dikgale (46.33).

Otros que alcanzaron entrar entre los tres primeros en sus respectivas pruebas fueron Maikel Massó, segundo en salto de longitud (7,74 m), apenas un centímetro menos que el ganador, Yahya Berrabah, de Marruecos, así como Roberto Skyers, tercero en el hectómetro (10,51).

La participación cubana en Barcelona se completó con sendos cuartos lugares para la heptalonista Yorgelis Rodríguez, compitiendo en los 200 metros (24,58 segundos) y Reynier Mena, 10,52 en los 100 metros.

Al mitin en la ciudad condal asistió también el plusmarquista mundial en salto de altura, Javier Sotomayor, uno de los invitados de lujo para las celebraciones por el aniversario 25 de los Juegos Olímpicos de Barcelona-1992.

El Príncipe de las Alturas, campeón olímpico en la ciudad catalana y aún recordista mundial al aire libre (2,45 metros) y bajo techo (2,43), integra el grupo de astros del deporte que brindarán una serie de entrevistas con motivo de la efemérides.

Los testimonios comenzarán a rodarse en la televisión española el 25 de julio, fecha en que se cumple el cuarto de siglo del inicio de una de las mejores citas olímpicas de la historia e inolvidable para Cuba por su quinto lugar en el medallero con 31 preseas, de ellas 14 doradas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/134161-atletismo-cubano-logra-dos-primeros-lugares-en-barcelona>



Radio Habana Cuba